

宮崎医療生活協同組合

# このはな支部だより

第285号

2021年6月5日  
連絡先 58-1222

このはな支部・運営委員会・発行



コロナ終息がなかなか見えませんが  
組合員さんの気持ちに寄りそえる 支部活動を目指します

梅雨入りが早く大雨もあって、洗濯物やカビ対策をはじめ通学通勤にも、農作物の管理にも季節がずれての気づかいが大変な日々だと思います。

東京や大阪の人出はさすがに多いなあと感じますが、宮崎も緊急事態宣言下にあり変異種ウィルスの感染力に、警戒は怠れませんね。



4/24このはな支部総会 5/21南ブロック総会は中止しました

両総会とも議案書を出席予定の総代(このはな支部は13名)に配布し、意見・質問・感想を回収し、最終的に6/24の総代会での討議の場に生かされます。

## 支部議案からは...

高田所長が引き継いで、ほどなくコロナ禍に見舞われながらも往診件数などを増やすことができ、クリニックに活気が出たこと。



事務長の報告から、診察時のコロナ対応の厳重な実態、電子カルテ移行、75歳の窓口負担2割への問題提起。

支部活動については、グランドゴルフやパークゴルフの屋外の班会と、ごく少人数の班会のみ実施し、健康チェックは1回のみでした。そうした中でも出資金増資は、皆さんのご協力で目標を大幅に達成。

以上の点での感想が出されました。  
コロナ禍がまだ続く中で、組合員さんとのつながりと、支部がすべき役割を見つけ工夫していきたいです。

## ブロック総会議案からは...

6/24総代会に向けて、宮崎医療生協全体の20年度総括と21年度活動方針案の仮議案書が各総代に郵送されました。個々に意見・質問・疑問等を上げ、本番の総代会に生かされます。



おわび



5月に予定していましたパークゴルフコンペ並びにウォーキングは緊急事態宣言発令に伴い、中止させていただきました。

## シニアに大事な 食べもの 合言葉...

さあにぎやかにいただく

魚 油 肉 牛 乳 野 菜 海 藻

芋 卵 大 豆 果 物



～ロコモチャレンジ！推進協議会～